

# KIM

## Sinergi TNI Polri lakukan monitoring pemberian Makanan Bergizi Gratis

Sopiyan Hadi - [TANGERANG.KIM.WEB.ID](http://TANGERANG.KIM.WEB.ID)

Jan 20, 2025 - 18:26



JAKARTA - Kapolsek Ciracas Kompol Rohmas bersama Danramil turut

mendampingi dan mengamankan kegiatan pemberian Makan Bergizi Gratis (MBG) Program Presiden Prabowo Subianto. Bagi peserta didik di Wilayah Kel. Susukan Kec. Ciracas Jakarta Timur. Senin (20/01/25).

Kegiatan ini bertujuan untuk memastikan bahwa anak-anak mendapatkan asupan gizi yang seimbang dan berkualitas.

MBG (Makan Bergizi Gratis) ini menjadi program Presiden Prabowo Subianto dan Wapres Gibran Rakabuming Raka diberikan hari ini, di 9 titik sekolah yang tersebar di Kel. Susukan sebanyak 2.905 porsi.

Program Makan Bergizi Gratis ini merupakan salah satu upaya pemerintah untuk membantu anak-anak agar dapat tumbuh dan berkembang dengan optimal, melalui pemberian makanan sehat yang mencakup berbagai nutrisi yang dibutuhkan oleh tubuh.

Kapolsek Ciracas Kopol Rohmad menyampaikan bahwa kami (Kepolisian) berperan aktif dalam memastikan distribusi makanan sehat berjalan lancar dan tepat sasaran.

Menurutnya, ini menjadi tugas bersama sehingga kami berkomitmen mendukung program pemerintah untuk memperbaiki gizi anak - anak dan memberikan makanan bergizi gratis.

"Program seperti ini sangat membantu dalam membangun generasi sehat dan cerdas. Kami akan terus mendukung kegiatan positif seperti ini di wilayah Hukum Polsek Ciracas.

Lanjut Kapolsek, yang mana penerima manfaat MBG diberikan di SDN 01 Susukan sebanyak 373 porsi, SDN 02 Susukan 381 porsi SDN 03 Susukan 224 porsi, SDN 04 Susukan 379 porsi, SDN 05 Susukan 380 porsi, SDN 08 Susukan, 375 porsi, SMPN 174 Susukan 720 porsi, Ra Marzuqiah 33 porsi dan Paud Fatahilah 40 porsi.

Program Makan Bergizi Gratis ini diharapkan menjadi salah satu langkah konkret dalam mendukung upaya menciptakan generasi yang sehat dan cerdas di Kota Jakarta Timur.

Dengan adanya kerjasama antara berbagai pihak, baik dari pemerintah, masyarakat, maupun lembaga pendidikan, diharapkan program ini dapat berlangsung secara berkelanjutan dan memberikan manfaat yang besar bagi anak-anak di wilayah Kecamatan Ciracas, khususnya.

Adapun menu makanan bergizi gratis hari ini Nasi, Ayam bumbu bistik, Tumis labu wortel, Tahu goreng krispi dan Jeruk. (Humas/Spyn)